

Tauschen statt kaufen – der nachhaltige Trend!

Tauschen ist „in“ und nachhaltig. Dieser Trend verbreitet sich immer weiter und wird weltweit immer beliebter. Seit 12 Jahren gibt es auch in Neustadt a. d. Aisch einen sogenannten „TauschRing“.

Wozu einen TauschRing?

Tauschen ist nachhaltig, denn was man nicht oft braucht, leiht man sich. Was man selbst übrig hat, kann vielleicht ein anderer brauchen. Mit meinem Wissen oder Können kann ich einem anderen weiterhelfen. Tauschen spart somit Ressourcen. Es fördert das Miteinander und es entstehen schöne Kontakte, vielleicht sogar Freundschaften.

Was gibt es in einem TauschRing?

Im TauschRing findet man alles, was man braucht. Helfende Hände für die Sommer- oder Geburtstagsfeier, einen Fahrdienst, Hilfe am PC und für den nervenden, tropfenden Wasserhahn, einen Babysitter oder ein Gerät in Küche oder Haus – um hier nur einige wenige Beispiele zu nennen. Oder trägt der Apfelbaum gerade viele Früchte, der Salat sprießt üppig und die Hühner legen gerade wieder mal richtig fleißig – Nahrungsmittel wie Eier, Obst, Gemüse, Pflanzen und Sämereien sind im Angebot sehr beliebt. Man findet aber auch Dinge und Geräte, die nur selten gebraucht werden oder eben auch mal eine passende, tatkräftige Unterstützung. Im Gegenzug kann man sich selbst mit Wissen oder Können einbringen oder das anbieten, was man entbehren kann.

Wie funktioniert „Tauschgeschäft“?

Jeder erhält zu Beginn eine TauschRing-Karte. Auf dieser erfolgt der Ausgleich mit Wertepunkten, die mit jeder erbrachten Tätigkeit auf dem Punktekonto dieser Karte gutgeschrieben bzw. angerechnet werden.

Wer kann mitmachen?

Mitmachen kann jede und jeder. Mit jedem teilnehmenden Mitglied wird das Angebot bunter und lebendiger. Wer sich dafür interessiert und Näheres erfahren möchte, kann zu den TauschRing-Treffen kommen. Diese finden jeden 1. Montag im Monat um 18.30 Uhr im Gebäude der Caritas im 2. Stock in der Ansbacher Straße 6 in 91413 Neustadt a. d. Aisch statt. Einfach hinkommen!